## INSISTE EN PLAN C

## Acusa Morena a INE de extralimitarse

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y XIMENA MEJÍA

nacional@gimm.com.mx

La secretaria general de Morena, Citlali Hernández, aseguró que el INE se extra-limita al prohibirle a Claudia Sheinbaum realizar asambleas abiertas y ordenarle reuniones privadas y resaltó que por eso es importante el Plan C, para reformar al INE y ajustarlo a las necesidades de la sociedad actual.

Entrevistada en el Senado, Citialli Hernández expresó que "nos parece un exceso que el INE lleve ya un rato tratando de impedirnos hacer política, a dirigentes, a representantes, han llegado al extremo de tener quejas que plantean no hacer mítines, no hacer asambleas públicas, afortunadamente se moderó esta propuesta que tenía la Comisión de Quejas y la limita a realizar estas asambleas en espacios cerrados.

"Sin embargo, me parece un despropósito, sobre todo de quien lo está impulsando, que es Movimiento Ciudadano, que está intentando impedir que haga política la doctora Claudia Sheinbaum, que es nuestra coordinadora nacional de Defensa de la Transformación, que está realizando reuniones con militantes y simpatizantes", destacó.

Hernández explicó que "el INE se extralimita. Nosotros vamos a cumplir con lo que mandató el INE; vamos a hacer asambleas privadas, CITLALLI HERNÁNDEZ afirma que las leyes electorales ya están rebasadas por la realidad, donde la gente quiere participar y tener mayor peso en la democracia



Foto: Archivo

Mario Delgado y Citlalli Hernández se mostraron inconformes con el fallo del INE.

y pienso también que es urgente una reforma. Es parte del plan C, para actualizar la nueva realidad política; la nueva realidad social; donde la gente quiere participar, la gente quiere tener mayor peso en la democracia y, por supuesto, la reforma judicial, y para eso nos estamos organizando, nos estamos preparando y vamos a lograr el plan C en el 2024", manifestó.

Precisó que "quizá las leyes electorales ya están rebasadas por la realidad; es decir, digamos por supuesto en el ambiente existe la contienda electoral del 2024, pero eso no significa que el INE vea todas las acciones de Morena, de Claudia Sheinbaum, como un acto anticipado de campaña.

"Estamos apenas por iniciar el proceso electoral; estamos en organización; estamos en reuniones con militantes y simpatizantes, me parece que el INE tiene que hacer una evaluación mucho más justa, porque está ya a nada de prohibirnos hacer política y qué es hacer política para nosotros

si no recorrer las calles, las colonias, los barrios, hablar con la gente, estar en asambleas, estar en mítines. Por lo menos nosotros hacemos así política", aseguró.

Por su parte, el presidente de Morena, Mario Delgado, adelantó que ese partido observará en la medida de sus posibilidades el fallo impuesto por el INE respecto a que las reuniones de Claudia Sheinbaum deben ser en lugares cerrados y exclusivamente con militantes, aunque será difícil cumplirlas, afirmó.